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① 情報通信基盤を活用した地域振興について 

 近年、スマートフォンやタブレット等の普及に伴い、様々なサービスが始まり、

また、たくさんのサービスが始まろうとしています。長与町は地方自治体として、

どのような取り組みを行っているのか、またどのような取り組みが予定されている

のか質問いたします。 

（１）公衆無線 LAN(Wi-Fi)環境整備について、長与町の取り組みをお伺いします。 

（２）「はじめてのスマートフォン＆タブレット講座」が行われていますが、正しい

知識を得るためにも、インターネット詐欺にあわないためにも、もっと踏み込

んだ講座が必要と思われますが、今後の取り組みをお伺いします。 

 

② 長与町健康のまち宣言について 

 今年２月に長与町健康のまち宣言がなされてました。これは健康寿命の延伸につ

ながる、大変意義のあることだと感じています。この長与町健康のまち宣言につい

て、どのように取り組んでいくのか質問します。 

（１）長与町における寿命と健康寿命の平均は、全国平均、長崎県平均と比べてど

のような状況にあるのか。 

（２）健康のまち宣言を機に、新しい取り組み、又は予定はあるのか。 

 


